

Llama Sheinbaum a ratificar el proyecto de la transformación en próximos comicios

LEOPOLDO RAMOS
CORRESPONSAL
RAMOS ARIZPE, COAH.

La precandidata única del partido Morena y sus aliados a la Presidencia de México, Claudia Sheinbaum Pardo, llamó a sus seguidores a “seguir conduciéndose con honestidad”, con el fin de garantizar que continúe el proyecto de la transformación.

Ante cientos de personas, en su mayoría militantes de Morena que se reunieron en la plaza Alameda de este municipio, consideró que la transformación del país, en la que —dijo— la prioridad son los más necesitados, deberá ser ratificada en la próxima elección.

Sheinbaum estuvo también en la Escuela del Sarape, en Saltillo, donde conoció el proceso de elaboración de la prensa y su importancia histórica.

“Queremos que Coahuila crezca no sólo con empleos, sino con bienestar”, manifestó.

Señaló que a esta entidad deberá seguir aprovechando su posición geográfica y la infraestructura en el ámbito industrial.

“A Coahuila le va ir muy bien, igual que a todo México”, anticipó la aspirante presidencial.

En relación con el tema migratorio, afirmó que debe resolverse con la cooperación y el desarrollo de los países de origen; también consideró que mientras los migrantes estén en territorio mexicano, deben contar con trato humanitario.

Altos Hornos

Sobre la situación de la acerera Altos Hornos de México, que está en paro desde hace más de un año, Sheinbaum expresó que la administración federal busca alternativas para ayudar a los obreros, pero que también se debe resolver “la gran corrupción que se generó; el gobierno federal está trabajando y vamos a ayudarlos; la idea es que vuelva a operar esa planta, pero quien cometió estos actos de corrupción tienen que responder”, señaló.

Sheinbaum recordó al senador de Morena, Armando Guadiana Tijerina, quien falleció el 26 de diciembre anterior.

“Armando Guadiana, que nos dejó hace algunos días, un hombre que hace algunos años tomó una decisión, de caminar con el presidente Andrés Manuel López Obrador y quien fue nuestro candidato aquí en Coahuila. Que tenga todo nuestro corazón, allá donde esté, Armando, te brindamos un enorme reconocimiento”, destacó.



CLAUDIA SHEINBAUM

Pide seguir luchando por la 4T

DESTACÓ LA IMPORTANCIA de seguir implementando el modelo de transformación, en el que primero son los pobres

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal

nacional@exmm.com.mx

SALTILLO, Coahuila. — Durante su visita a Coahuila, la precandidata presidencial de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, pidió seguir luchando por la unidad para defender la Cuarta Transformación.

En Saltillo, donde visitó la escuela del Sarape, ubicada en Simón Bolívar en la Zona Centro, donde los alumnos le entregaron una prenda de vistosos colores que orgullosa portó.

Más tarde se dirigió a una plaza ubicada en la colonia Capitán en Ramos Arizpe, donde dirigió un mensaje a militantes y simpatizantes donde hizo un llamado a que junto con el pueblo se construya el segundo piso de la 4T.

“Aquí no se puede dejar de luchar, uno no deja de luchar porque llega a la Presidencia, o ¿al Presidente lo ven que dejó de luchar? Él lucha todos los días y vamos a seguir luchando juntas y juntos todos los días”, indicó.

En su mensaje Sheinbaum Pardo destacó que en el segundo piso de la Cuarta Transformación el rumbo será continuar trabajando con honestidad y amor al pueblo para lograr que las mexicanas y mexicanos logren la justicia social que les fue negada en los gobiernos neoliberales del pasado.

“El segundo piso de la transformación se trata de seguir defendiendo nuestros principios y nuestras causas, porque nuestro movimiento

no nació hoy, no nació en el 2018, son muchos años, muchas décadas de lucha del pueblo de México por alcanzar la justicia social”, destacó la morenista



Foto: Alma Gudiño

Durante su visita a Saltillo, un grupo de estudiantes arropó a la morenista y le regaló un sarape.

